



Fuerte deslizamiento dejó habitantes enterrados en predio privado de Celsia en Roncesvalles

La alcaldía municipal culpa a la empresa de energía por negligencia en aprobación de permisos y la entidad respondió tras lo sucedido.

En las últimas horas los habitantes de la vereda Ayacucho ubicada en el municipio de Roncesvalles, sufrieron la pérdida de varios animales y quedaron enterrados en el lodo tras fuerte deslizamiento ocasionado por las fuertes lluvias.

"Hace más de un año empezamos a sufrir los daños causados por la empresa Celsia, quien es la representante del predio privado. Hicieron una carretera para subir tubería y material para iniciar a construir la

hidroeléctrica por donde antiguamente quedaba el camino rial", **afirmó una líder del municipio.**

Actualmente, se ha generado un abismo que se ha convertido cada día en un peligro y riesgo para las personas, ya que cada vez que llueve, se derrumba más el sector.

Con pica y pala la población a diario intenta abrir paso para llegar a sus trabajos, llevar a los niños a sus instituciones educativas y cruzar los productos agropecuarios."Hemos perdido caballos y ganado, por esa razón tenemos miedo de que alguien muera cruzando la vereda", expresó la habitante.

Finalmente la comunidad reiteró que han pasado muchas cartas de petición a la empresa de energía, sin embargo a la fecha no dan solución.

La Cariñosa 1.420 AM, conoció en exclusiva desde la administración municipal que, al parecer Celsia debía entregar permisos para realizar una nueva vía, sin embargo, el predio también pertenece al Banco de Bogotá.

Respuesta Celsia

La compañía lamenta el incidente presentado con un caballo en un sector contiguo a la central hidráulica Cucuana y entiende la preocupación de los habitantes. **Sin embargo, aclara que esta no es la vía principal que utilizan los habitantes de la zona, y que fue mejorada de manera voluntaria** por la compañía en el 2017 para beneficio de la comunidad de la vereda Ayacucho.

Las mejoras en la vía principal de acceso incluyeron la construcción de 11 alcantarillas, reconformación de 9.600 m2 de vía, construcción de 2 muros con un total 279 m3 de gavión, relleno estructural de la vía, instalación y compactación de 2400 m3 de afirmado, para un total de 2,4 kilómetros lineales de vía intervenida y \$408 millones de inversión.

Esta vía principal de acceso es la utilizada por la comunidad para su movilidad de manera segura, especialmente en temporada invernal, como la que está atravesando no solo el departamento del Tolima, sino todo el país.

Estaremos atentos a las reuniones y soluciones que se generen de la mano de la alcaldía municipal, siempre pensando en preservar la vida y bienestar de los tolimenses.

La central hidráulica Cucuana, ubicada en el municipio de Roncesvalles entró en operación en el año 2015, desde entonces Celsia ha trabajado de la mano de sus comunidades cercanas en pro del bienestar y progreso de dicha zona.